

DEMISS

au centre Innovance



Edito

Vous avez récemment reçu le Tout en Ain et voici le premier 3 en Ain de l'année. Ces éditions communales sont très en retard et nous en sommes désolés.



Éric BEAUFORT

Après l'épisode très perturbant de la Covid19, durant lequel l'activité des associations, les événements festifs et les manifestations officielles ont été quasiment arrêtés, nous avons subi d'importantes difficultés à assurer la distribution de ces parutions.

Après le départ de notre distributrice, nous avons fait appel à un prestataire, pourtant réputé qui, non seulement n'a pas distribué nos journaux mais en plus, a perdu les imprimés, nous obligeant à relancer les tirages chez l'imprimeur et perdre un temps précieux. Ce sont finalement les services de la Poste qui assureront la distribution de nos publications.

Il va être difficile pour la commission communication de rattraper le retard mais elle fera le maximum pour tenir le nombre des quatre parutions annuelles.

Je vous souhaite donc dès à présent une bonne lecture.

Concernant la commune, je suis très heureux de constater que nos associations reprennent les unes après les autres leurs activités avec les festivités qui les accompagnent. L'ensemble de nos commerces sont à présent à votre disposition et nous saluons la réouverture du restaurant "Le Saint-Pierre" sur la place du même nom de Villieu qui continue d'accueillir le marché tous les dimanches matin.

Sans jamais s'arrêter durant l'épisode COVID, l'action municipale a néanmoins été largement ralenties, notamment dans la réalisation des différents projets programmé, compte tenu des difficultés rencontrées par nos partenaires prestataires et entrepreneurs. Grâce au retour à la normale, toute mon équipe d'élus et l'ensemble des agents municipaux, seront de nouveaux à pied d'œuvre pour mener à bien les projets en cours qui avaient été stoppés mais également ceux que nous avions programmés et que nous allons enfin pouvoir lancer.

Notre commune reprend une vie normale et active ce qui est rassurant.

À bientôt.

Directeur de publication : Éric BEAUFORT Rédaction : Commission communication et contributeurs Infographie : Serge THEBAULT - Florence LA ROSA Impression : Graphiscann (Vaulx en Velin)

Les drôle de dames de VLM

Depuis quelques mois, le cabinet infirmier de Villieu Loyes Mollon a accueilli une nouvelle collaboratrice :

Mme BERNARDIN Dominique

(en remplacement de Mme LEROY Laetitia).

Résidente sur Villieu depuis 15 ans, c'est avec beaucoup de motivation que Dominique a rejoint l'équipe le 1^{er} mars 2022.

Afin d'assurer la continuité des soins à domicile, les 5 infirmières ont organisé leurs tournées en s'adaptant aux contraintes de la crise sanitaire.



Elles sont joignables 7 jours sur 7 au 04 74 46 78 58 pour des rendez-vous à domicile ou au cabinet, situé 228 avenue Charles de Gaulle).

Votre équipe infirmières (de gauche à droite) :

à l'arrière: OUSTRIC-VIANNET Noémie - ROUSSENQUE Magali

BERNARDIN Dominique - LEROY Laeticia

devant : DELAGE Valérie - ALEXANDRE Marie-Jeanne





Une reprise en chansons

La chorale Viva La Musica reprend ses répétitions le 8 septembre 2022 pour une saison 2022-2023 riche en événements :

- Une journée découverte est prévue le 10 septembre avec FICA, au parc Bonnamour de Mollon
- La chorale participera à un concert de Noël, organisé par le diocèse de Belley, le dimanche 11 décembre à St Vulbas
- Sera également organisé, un repas karaoké en novembre
- Des journées atelier chants tout au long de la saison

Des projets que nous espérons mener sans restriction sanitaire!

Viva accueille pour cette saison, 3 nouveaux choristes, novices en la matière, mais motivés de retrouver une ambiance chaleureuse et conviviale... en espérant que d'autres les rejoindront sur le plancher du centre Innovance!





Philippe DELEURENCE, chef de chœur depuis 4 ans, propose cette année un répertoire nouveau (classique et moderne, que vous pouvez découvrir sur le site : vivalamusica01).

Les répétitions se tiennent les jeudis de 19 h à 21 h au centre Innovance de Villieu. Deux séances d'essai sont proposées avant l'adhésion de 50 € pour l'année.

Pour plus d'informations vous pouvez joindre :

Mme ALEXANDRE Marie-Jeanne, présidente, au 06 82 59 63 83









Suite à ses nominations en 2021, de Miss Bresse puis de Miss Pays de l'Ain, Agathe ANDRIEUX était reçue en mairie pour être félicitée et encouragée, puisqu'elle se présentait au concours de Miss Rhône-Alpes où elle termina 1^{re} dauphine. Enfant de la commune, la

ravissante Agathe était déjà connue pour ses différents titres de rock acrobatique dont celui de championne de France, obtenu deux fois, avec son partenaire de danse Vincent GIRARDIER.

Sachant qu'elle devait remettre son titre en 2022, Serge THEBAULT, adjoint délégué à la communication, proposa à madame Andrée MICHON, fondatrice et présidente d'honneur du Comité Miss Rhône-Alpes, d'organiser l'élection de Miss Pays de l'Ain 2022

au centre Innovance. L'idée plut et après la visite des lieux et un avis favorable de la présidente Patricia RECANATI, toute la préparation de cet important évènement était lancée.

C'est en toute logique que l'organisation fut confiée au Comité des Fêtes de la commune qui, avec toute l'efficacité qu'on lui connaît, a assisté l'équipe professionnelle du Comité Miss Rhône-Alpes.

C'est donc dans cette superbe salle Innovance que le dimanche 3 juillet, plus de 550 personnes sont venues assister à l'élection de Miss Pays de l'Ain 2022. Après le mot d'accueil du présentateur de la cérémonie : Hugo MAGNIN, Agathe ANDRIEUX est entrée sur scène pour accueillir et encourager les quinze candidates en lice. Avec son expérience de Miss, elle leur a confié que cette merveilleuse aventure qu'elles vivaient était déjà en soi une victoire ; et s'adressant à la future élue, elle a prononcé cette jolie phrase :

"Je serai là comme une grande sœur".

Elle a cédé la place à April BENAYOUM, 1^{re} dauphine de Miss France 2021 qui a également encouragé toutes ces jeunes filles. Puis se fut le tour d'Éric BEAUFORT, maire de Villieu Loyes Mollon, de prendre le micro pour dire quelques mots d'accueil, de soutien et d'encouragement à l'ensemble des participantes. Enfin, Michel BOZZACO, président du Comité des Fêtes, a clos l'accueil officiel par des remerciements et a bien entendu, encouragé à son tour et souhaité bonne chance à toutes les candidates.







L'entrée de ces dernières ne s'est pas faite attendre et le public les a tout d'abord découvertes en tenue "rock". C'était le thème de l'évènement, en hommage à Agathe et Vincent qui ont, lors du temps de la délibération du jury, donné une représentation de leur discipline. Puis les défilés se sont enchaînés, en tenues de cocktail, en maillots de plage et enfin, dans de magnifiques robes de soirée très élégantes.

À chaque passage des unes et des autres, des cris d'encouragements et d'incitation au vote ont déferlé de la part de leurs supporters respectifs, faisant presque exploser le sonomètre de la salle.

Vinrent ensuite les questions du jury. Chacune des candidates a dû répondre à une question, tirée au hasard par un juré. Puis ce fut l'entracte durant lequel le jury a délibéré. Un temps pour désaltérer toutes ces gorges qui ont tant crié mais aussi un temps interminable pour ces jeunes filles dans l'attente du verdict.

Le jury se composait de :

Eric BEAUFORT, maire de la commune, Charles de la VERPILLIERE, conseil-lé départemental, Marcel JACQUIN, vice-président de la communauté de communes de la plaine de l'Ain et maire de Saint Vulbas, April BENAYOUM, 1 re dauphine de Miss France 2021, Dalida BENAOUDIA, Miss Rhône-Alpes 2017, Christelle CANTON, Miss Pays de l'Ain 2004, Fanny ANAÏS, finaliste de Pékin express 2022, Véronique BRUNEL du Crédit Mutuel de Meximieux et Maryline PUSSIER du Team Sylvain PUSSIER (vainqueur du Trophée Andros).

C'est trente minutes plus tard que les résultats de leur réflexion ont été annoncés.

Miss Pays de l'Ain 2022 est : Noémie DEBRAS

A 18 ans, cette élégante jeune fille succède donc à Agathe ANDRIEUX. Originaire de Montanges, elle est étudiante en première année de langue italienne à Lyon et se passionne pour la danse classique et l'équitation.

Elle se présentera, avec ses dauphines, à l'élection de Miss Rhône-Alpes 2022 qui se déroulera à Aix les Bains le 18 septembre prochain.

Notez que l'enfant du pays, Agathe ANDRIEUX, se présente également au concours pour accéder à l'épreuve ultime de Miss France. Il faudra, encore plus que l'année dernière, la soutenir et lui offrir vos votes.



Et voilà, encore une saison de danse terminée après ces deux dernières années qui n'étaient pas comme les autres... Notre gala du club, qui s'est déroulé le vendredi 17 juin dernier à Lagnieu, avec 200 danseurs et 400 spectateurs, a pu démontrer une fois de plus que tous les danseuses et danseurs, du plus petit au plus grand, étaient plus que motivés et heureux de monter à nouveau sur scène pour montrer leurs superbes chorégraphies.

Le Dance Club de Villieu est une association loi 1901 existante sur la commune de Villieu Loyes Mollon depuis de nombreuses années. Sandie et Allison, nos professeurs, donnent actuellement des cours de dance, rock'n roll, z'dance, afro-contemporain sur différents créneaux horaires du lundi au mercredi, à la salle polyvalente de Villieu. Nous accueillons les enfants dès l'âge de 3 ans et aussi les adultes.

IMPORTANT

Pour la saison 2022/2023, les cours reprendront la semaine du 19 septembre 2022. Les inscriptions se feront UNIQUEMENT lors des différents cours de la semaine de reprise.

Pour tous renseignements, vous pouvez joindre:

- la présidente Audrey GEOFFRAY au 06 70 47 40 57
- mail: dynamic.villieu@gmail.com
- facebook : Dance.club de Villieu
- site Internet : www.movedanceclub /rubrique Dance Club de Villieu

Sportivement vôtre,

GEOFFRAY Audrey, présidente / ROBIN Béatrice, trésorière / ETIENNE Françoise, secrétaire

Après les vacances, un peu de détente

Après 2 ans de séances chaotiques dues au COVID...

Nous reprenons nos cours hebdomadaires de QI GONG

tous les mardis à 18 h 30

à la Crèche de LOYES - 400 rue Royale - 01800 LOYES

Reprise des cours, le mardi 20 septembre 2022 à 18 h 30



Un rôle essentiel dans la prévention et la correction de troubles physiques et psychologiques.

Pour renforcer votre immunité.



Nous sommes tous tendus et stressés par le quotidien. Mais nous sommes tous motivés à ne pas nous laisser aller.

Pour apprendre à se détendre et faire circuler l'énergie qui est en nous, Chantal PINARD, professeur de Qi Gong agréée FEQGAE -UP, nous donne les clés de cet Art de Vivre.

"La pratique du Qi Gong permet de renforcer le corps, de le rendre plus souple et d'optimiser toutes les fonctions de l'organisme. Il aide chacun à entretenir sa santé et sa vitalité par une pratique corporelle et respiratoire, et à retrouver la détente et le calme intérieur nécessaires à un bon équilibre psychique. Cet Art de Vivre est accessible à tous et à tout âge de la vie et il ne nécessite pas de conditions physiques particulières..."

Pas d'inquiétude à avoir, Chantal ne parle pas d'Arts Martiaux, mais tout simplement de mouvements et de postures qui n'ont d'autre but que de faire « bailler » les articulations afin que les liquides et le Qi circulent mieux.

Depuis 1992, l'Association "**Corps et Souffles, Qi Gong**" et Chantal PINARD participent à la diffusion et la transmission du bien-être par le moyen "d'outils" que vous apportera la pratique du Qi Gong.

Stages & Ateliers:

Ils sont prévus à la demande, chaque trimestre, dans le prolongement de la pratique hebdomadaire et sont également destinés aux personnes extérieures souhaitant découvrir l'activité de Qi Gong.

Renseignements et inscriptions :

Chantal PINARD - Enseignante Diplômée FEQGAE-Union Pro Qi Gong - Mobile: 06 10 84 89 15

Email: info@corpsetsouffles.org-Site: www.corpsetsouffles.org

Nouveau bureau du Club des Jeunes

Président : Alexis CAROLA

35 rue de la Gare ୬ 06 37 52 68 80

alexiscarola02@outlook.fr

Vice-président : Valentin MENAND

495 chemin de la Côtière ೨ 06 52 26 55 52

□ valentin.menand@gmail.com

Secrétaire : Johana DABERTRAND

213 rue du Rafour, 01320 Châtillon la Palud ② 06 81 88 99 19 🗏 dabertrandjohana@gmail.com

Vice-secrétaire : Adrien BOUCLIER

82 rue de la Charrière ② 07 67 90 08 18 ■ bouclieradrien@gmail.com

Trésorier : Lucas BEGUET

412 chemin de la Côtière ② 06 02 62 31 28 ⊒ lucas.beguet2703@gmail.com

Vice-trésorier : Louison BOUCLIER

82 rue de la Charrière ೨ 07 83 14 00 48 ■ louison.bouclier@gmail.com

Retrouvez la zénitude

Reprise du Yoga Souffle et vibration

C'est avec un grand plaisir que nous vous annonçons la reprise de l'activité YOGA, que nous avions dû suspendre l'année dernière.

Notre professeur, Eric Folliet, diplômé de l'École Française de Yoga de l'énergie de Lyon et adhérent à la Fédération Nationale des Enseignants de Yoga, propose des cours variés (dynamique, doux, sénior) et enseigne un yoga emprunt de la tradition indienne.

Dès le 5 septembre, les cours auront lieu à Rapan et à Loyes (le mardi à 18 h 20 ou à 20 h).

Vous trouverez tous les renseignements sur www.souffleetvibration.com Vous pouvez également nous contacter au 04 74 61 47 99

Qu'est-ce que le Yoga?

Le YOGA vient de l'Inde mais son origine se perd dans la nuit des temps orientaux. Il s'est transmis de Maître à disciple, de bouche à oreille, depuis des millénaires.

Le principe du Yoga est d'observer tout ce qui se passe en nous : pour se connaître soi-même, trouver le calme et la paix intérieure.



Le Yoga est la cessation de la fluctuation inconsciente des pensées et propose tout un cheminement au travers de postures, d'un contrôle du souffle et du mental. En ces temps agités que nous vivons, il contribue à se recentrer, s'ancrer et procure un bien-être physique et psychique. À un stade préparatoire, le yoga peut-être une simple gymnastique d'entretien. Mais il est aussi une porte d'accès à plus de connaissance de soi, un moyen d'aller vers une douce transformation intérieure. De plus en plus, il se pratique dans une perspective spirituelle, pour se "libérer" des conditionnements de l'existence.

Nous vous attendons dès le 5 septembre. Au plaisir.

Pour garder la forme après 50 ans

Réservé aux personnes âgées de plus de cinquante ans et sans aucun esprit de compétition, cette association a pour but de préserver notre santé par une activité physique régulière. Pour 2021, les animateurs ont encadré plus de 70 sorties pour un randonneur assidu. De la Côtière au Bugey en passant par la Dombes et la Plaine de l'ain beaucoup de chemins sont empruntés dans la bonne humeur. En complément, le club propose une séance de gymnastique le mardi matin à 9 h dans la salle polyvalente.

Deux essais sont possibles sans engagement pour chaque activité. Retrouvez-nous les lundis et vendredis pour la



Blanaz vu de la Vierge



Cascade de la Brive

marche, vers le parking du stade de Villieu à 13 h 30 (notre point de départ) pour mise en place du covoiturage et départ vers le lieu de rando.

Randonnée au Grand Colombier

Première rando le vendredi 9 septembre 2022 ; coût de l'adhésion annuelle : 20 €

Première séance de gymnastique le mardi 13 septembre 2022 à 9 h dans la salle polyvalente.

Si besoin de plus d'information, contacter le président de l'association par téléphone au : 04 74 61 11 92 ou par mail à : françois.seemann@hotmail.fr

François Seemann

Agenda

- ✓ Commémoration
 Pont de Chazey
 Jeudi 1er septembre
 Ancien combattants 04 74 61 04 48
- ✓ Assemblée générale Société de chasse Vendredi 2 septembre Pavillon de chasse - 06 88 41 61 33
- ✓ Assemblée générale Sou des écoles Vendredi 9 septembre Auditorium - 06 86 38 69 28
- ✓ Défi sport
 Samedi 10 septembre
 Atelier FICA Centre Villieu
 06 22 20 53 60



7.0.04

7, 8 et 9 OCTOBRE 2022

UNE NOUVELLE SAISON PLEINE DE SURPRISES ET TOUJOURS SON CONCOURS D'HUMORISTES

AU CENTRE INNOVANCE
06 13 86 67 53

✓ Vente de tartes
Dimanche 9 octobre
Sou des écoles - Place St Pierre
06 86 38 69 28

✓ Expo champignons
Vendredi 14 octobre
Christian ROUX - Place St Pierre

✓ Assemblée générale ADMR

Vendredi 14 octobre 18 h Auditorium - 04 74 40 10 22

✓ Conférence

Vendredi 28 octobre

Ain s'temps bien-être - 19 h 30 Auditorium



06 60 64 42 54